

## **14. Se les paró el reloj**

### **A LA CÚPULA DIRIGENTE DE LA IGLESIA CATÓLICA, CON SU RECIÉN REELEGIDO PRESIDENTE, EL INEFABLE ROUCO AL FRENTE.**

**S**e les paró el reloj en el nacional-catolicismo. Por ello siguen actuando con la misma desfachatez y prepotencia de aquella época.

Pese a dos sentencias en contra y la más que justificada protesta de los vecinos, y en general todos los madrileños, ellos se pasan por el “Arco de San Pedro” todas las leyes, disposiciones y prohibiciones civiles y siguen construyendo su Segundo Vaticano en los Jardines de las Vistillas. Para eso se los regaló el beatísimo alcalde Gallardón.

Si algún ciudadano, o una entidad civil, empieza una obra y en el terreno aparecen objetos o restos de interés cultural, la obra queda suspendida priorizando la conservación de lo aparecido. Para la Iglesia Católica eso no sirve, ellos tapan rompen, destrozan y ocul-

tan todo aquello que les impide hacer su “santísima voluntad”.

En las Vistillas han aparecido cosas de interés cultural que no han sido respetadas por las obras del Vaticanillo. Mi primo dice que si la existencia de un Vaticano ya tiene jodido al Mundo ... ¿para qué queremos otro Vaticanillo aquí?

Señores de la Conferencia Episcopal: Pongan sus relojes en hora ya que el nacional-catolicismo fue una desgracia que sufrimos en otra época la mayoría de los españoles, felizmente ya acabada.

Hoy los madrileños nos permitimos decirles: ¡Las Vistillas no se tocan!

**Valentín HUERTA**